

lunes 8 de abril de 2019

La Semana Santa de Antequera se promociona en Jaén a través de una exposición fotográfica compuesta por 20 lienzos de gran formato

El Área de Turismo del Ayuntamiento de Antequera informa de la apertura de la exposición fotográfica que, sobre la Semana Santa de Antequera, se ubica en la Sala de Arte del Muelle de la Ciudadela en Jaén, antigua sede del Banco de España. La muestra cuenta con 20 instantáneas a gran formato realizadas por miembros de la Agrupación Fotográfica Antequerana, detallándose en las mismas elementos singulares de nuestra Semana Santa. La exposición estará abierta hasta el próximo 30 de abril.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejal de Cultura del Ayuntamiento de Jaén, Isabel Azañón, visitaban en el mediodía de hoy lunes 8 de abril la exposición fotográfica sobre la Semana Santa de Antequera que se ha instalado en la Sala de Arte del Muelle de la Ciudadela, antigua sede del Banco de España, en la ciudad de Jaén. Se trata de una selección de 20 fotografías a gran tamaño realizadas por componentes de la Agrupación Fotográfica Antequerana (AFA) que promocionan aspectos y detalles singulares de Semana Santa de Antequera en una muestra que se podrá visitar gratuitamente hasta el próximo 30 de abril (de lunes a viernes, en horario de 11:00 a 14:00 horas y de 18:00 a 21:00 horas), estando promovida su organización por el Área de Turismo del Ayuntamiento de Antequera en colaboración con el Ayuntamiento de Jaén. También han estado



presentes en la visita el teniente de alcalde delegado de Turismo, Juan Rosas, y la teniente de alcalde de Cultura y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián.

Esta muestra fotográfica ha tenido, durante los últimos años, un carácter itinerante a lo largo de la geografía española, habiendo estado expuesta el año pasado en Almuñécar o, con anterioridad, en la Estación de Atocha de Madrid y en ciudades andaluzas como Córdoba, Málaga y Sevilla. Se continúa de esta manera, en Jaén, esta labor de promoción y difusión de nuestra Semana Santa.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, señala como objetivo de esta nueva exposición “traer a una localidad como Jaén una selección de fotografías a gran formato con imágenes costumbristas de lo que es la Semana



Santa de Antequera, revelando aspectos estéticos, antropológicos o simbólicos de nuestras Cofradías, pudiéndose llevar el visitante una visión muy completa de lo que es la Semana Santa antequerana al verse representadas todas las Cofradías de Pasión”. “Sinceramente es el mejor sitio en el que hemos expuesto estos lienzos porque parecía que la sala estaba hecha a medida para ellos, además de que es un espacio ubicado en pleno centro de Jaén”, manifestaba el Alcalde. Además, ha mostrado palabras de agradecimiento al Ayuntamiento de Jaén por la hospitalidad y facilidades que han mostrado en todo momento para ceder espacios públicos municipales con el objetivo de enseñar una tradición antequerana como la Semana Santa a una ciudad y capital andaluza tan importante.

Por su parte, la concejal de Cultura del Ayuntamiento de Jaén, Isabel Azañón, ha destacado que se trata de una gran oportunidad para conocer una Semana Santa, la de Antequera, “que conserva una gran tradición y que se ha mantenido alejada por nuevas manifestaciones, teniendo las puertas abiertas de la ciudad de Jaén para exponer su sentir cofrade”, al tiempo que ha invitado a todos los jiennenses a visitar esta exposición para conocer de cerca cómo se vive en la Semana Santa en otros lugares de la geografía andaluza.

La selección de 20 fotos que compone la muestra recoge instantáneas realizadas por Antonio Espárraga, Antonio Cabello, José Antonio Romero, Luis Rodríguez, José Díez de los Ríos, Frank Tejada, Alfredo Sotelo y Juan de Dios Fernández. En este sentido, tanto Manolo Barón como Juan Rosas y la propia Ana Cebrián agradecen la desprendida labor y colaboración de la Agrupación Fotográfica Antequerana.